

RINGKASAN

Manajemen Penanganan Cempe Pasca Lahir Di Ananta Farm, Sukabumi. Alivia Nur Wasilah Adira Virnanda. C31221258. Tahun 2024, Program Studi Produksi Ternak, Jurusan Peternakan, Politeknik Negeri Jember, Dr. Budi Utomo, S.Pt., M.P. (Dosen Pembimbing).

Cempe merupakan anak domba yang baru lahir hingga berumur 6 bulan. Masa cempe merupakan masa yang paling sensitif, dikarenakan pada masa tersebut ternak yang baru lahir perlu dilakukan penanganan khusus untuk menghindari tingginya angka kematian. Hal ini disebabkan oleh sistem imunitas cempe masih belum stabil dan sangat mudah terserang penyakit. Hasil dari kegiatan ini, diharapkan mahasiswa dapat mengetahui secara langsung bagaimana penanganan indukan dan cempe domba pasca lahir di Ananta Farm Sukabumi. Magang dilaksanakan di Ananta Farm Sukabumi mulai tanggal 1 Agustus 2024 sampai dengan 30 November 2024. Kegiatan magang yang dilaksanakan di Ananta Farm Sukabumi dibagi menjadi 3 piket yaitu piket sapi yang memiliki tugas membersihkan kotoran sapi dengan serokan khusus feses sapi, menyemprot lantai dengan air yang mengalir, memandikan sapi dan pedet, menyiapkan pakan, memberikan pakan, memberi hijauan dan menyapu jalan untuk memberi pakan. Piket domba dibagi menjadi piket breeding dan piket fattening, memiliki tugas yang sama meliputi membersihkan sisa pakan, kontrol kandang, mengobati ternak yang sakit, pemberian pakan, dan menyapu jalanan area pen. Dan piket gudang memiliki tugas mencopper hijauan, menuangkan ampas (ampas bir, ampas tahu, ampas kacang hijau), menuangkan konsentrat, memasukkan pakan yang sudah diaduk kedalam karung, kontrol stok ketersediaan bahan pakan maupun bahan pembuatan konsentrat, kontrol stok konsentrat, menyapu gudang, memasukkan ampas kedalam tong, dan mencuci karung setelah ampas datang. Kegiatan pemeliharaan cempe pasca lahir di Ananta Farm meliputi penyemprotan antiseptic di daerah pusar cempe, penimbangan bobot lahir, pemberian kolostrum, dan pemberian milk replacer 2 kali dalam sehari.

